

« Des choix douloureux » à venir, prévient Marchand

Le Journal de Québec · 22 nov. 2024 · 14 · TAÏEB MOALLA

Confrontée à une hausse fulgurante de son budget de déneigement qui dépassera les 100 M\$ en 2025, la Ville de Québec devra faire « des choix difficiles et douloureux » dans les prochaines années, a prévenu Bruno Marchand.



C'est ce que le maire de Québec a laissé tomber, hier après-midi, en marge d'un point de presse, au bureau d'arrondissement de Sainte-foy.

La semaine dernière, son administration a chiffré le budget de déneigement de 2025 à 104,5 M\$, soit près de 40 M\$ de plus qu'en 2022.

« C'est impossible de soutenir la hausse des coûts de déneigement présentement. [...] Ça coûte plus cher pour tout le monde », a d'abord soutenu M. Marchand.

INSOUTENABLE

Insistant pour dire que la Municipalité ne refilait pas toute la facture de l'inflation aux citoyens, le maire a ajouté « qu'on ne peut pas faire en sorte que ce budget-là [de déneigement] passe à 120 ou 150 millions... C'est insoutenable... Il faut réorganiser. Il faut faire des choix pour maintenir le niveau de service et s'assurer de faire en sorte que ça ne devienne pas 150 M\$ de budget ».

Une mise à jour de la politique de déneigement est d'ailleurs attendue pour le printemps 2025. Le budget 2025 de la Ville de Québec sera déposé au début du mois de décembre. Le maire a d'ores et déjà affirmé que la hausse des taxes serait inférieure à 3,3 %. Hier, il s'est de nouveau engagé à ce que la dette de la Municipalité continue de baisser dans le but avoué que la facture ne soit pas refilée aux générations futures.